

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症に関わる偏見や差別を許さないために

～ 所沢市教育委員会からのお願い ～

新型コロナウイルス感染症による国の緊急事態宣言を受け、学校の休業が続いております。この間、子どもたちは外出の自粛や日常と異なる生活を強いられるなどして、様々なストレスや不安を感じていると思われます。また、保護者の皆様におかれましても、同様に厳しい状況に置かれていることとお察しいたします。

所沢市教育委員会ならびに各小・中学校では、国や県の動向及び市内の状況を注視しつつ、子どもたちが安心して新たな生活のスタートをきることができるよう、学校再開に向けた準備を進めております。

感染の拡大が続く中、不幸にも感染してしまった方やそのご家族、身近な方等が「未知のウイルスへの不安」から生じる配慮に欠けた言動を受けたり、根拠のないうわさを SNS 等で拡散されたりして、心を痛めているケースがあることが言われています。

感染された方はもちろんのこと、そのご家族や、感染が拡大している地域の方、医療関係の仕事に就いている方、生活必需品の販売等社会生活を維持するための関連業務に従事している方への偏見や差別は、決して許されることではありません。

また、子どもたちがインターネットや SNS、伝聞等による不確かな情報に惑わされたり、マスクの種類や色等に起因するいじめや「ウイルス」「コロナ」等の言葉を用いたからかいをしたりすることがないように、ご家庭でもご指導ください。

子どもたちの人権意識を高めるためには、身近な大人である私たちがよい手本となることが大切です。厳しい状況の中ではありますが、私たち一人一人が相手の立場や気持ちを思いやり、穏やかな言動を心がけることで、未来ある子どもたちの豊かな心を育んでいきましょう。

令和2年5月
所沢市教育委員会